

19. Wechsel im Amt des Datenschutzbeauftragten

Als Nachfolger von Herrn Dr. Hugo Winckler, der zum 31.8.1988 aus Altersgründen aus seinem Amt als Datenschutzbeauftragter der Erzdiözese München und Freising ausgeschieden ist, hat der Hochwürdigste Herr Erzbischof Herrn Polizeipräsident a.D. Gustav Häring mit Wirkung vom 1. September 1988 zum Datenschutzbeauftragten der Freisinger Bischofskonferenz sowie der Erzdiözesen Bamberg und München-Freising und der Diözesen Eichstätt, Passau und Regensburg bestellt.

Der Erzbischof von München und Freising

20. Stiftung der Korbiniansplakette

DEKRET

Zur Auszeichnung von Persönlichkeiten, die sich um das kirchliche Leben in der Erzdiözese München und Freising in besonderer Weise verdient gemacht haben, stifte ich die

Korbiniansplakette

als Zeichen der öffentlichen Anerkennung.

München, den 1. Juli 1988

+ Friedrich Card. Wetter
Erzbischof

Rainer Boeck, secr.